

## **Hôpital Saint-Antoine**

Derrière ce portail se trouvait l'hôpital Saint-Antoine qui soignait le mal des ardents, maladie épidémique donnée par l'ergot de seigle, aussi connue sous le nom de feu de Dieu, feu sacré ou feu Saint-Antoine. L'hôpital Saint Antoine était immense et avait une réputation très lointaine car on pouvait faire 100 kms pour venir se faire soigner ici. On n'en garde plus rien à part une chapelle.

Plus tard, un château sera construit à son emplacement et c'est dans ce château qu'a été aménagée l'installation des « enfants du métro » en 1930 que vous voyez devant vous.